



Prüfungswesen 2016

Bericht #12

Kata-Lehrgang 3 am 26.06.2016 in Esslingen

Zum dritten Kata-Lehrgang in diesem Jahr konnten WJV-Vizepräsident Breitensport Andreas Kronauer mit Prüfungsreferent Andreas Morhardt und Team rund 70 Judoka in Esslingen begrüßen!

Das Kata-Team lehrte unter fortgeschrittenen Bedingungen die Details und Feinheiten der Kodokan-Katas.

Viele Judoka nutzten die Gelegenheit zur Demonstration ihrer Kata vor großem Publikum und unter dem geschärften Auge der Referenten.

AM

